



23 de octubre de 2023

No.070

## PUNTO AFRO UCEVA: ABRIENDO CAMINOS HACÍA LA EDUCACIÓN INCLUSIVA Y DIVERSA

El grupo Punto Afro UCEVA, participó como observador en el lanzamiento de la Política de Inclusión en la Educación Superior de la Universidad Tecnológica del Chocó -UTCH, la cual ha sido declarada como universidad interétnica, intercultural y biodiversa. Participación que se dio durante el presente mes de octubre, cuando se da la celebración de la diversidad étnica y cultural en Colombia.

La Política de Educación Inclusiva, busca responder a los desafíos que enfrenta la educación superior frente a los aspectos de discriminación racial, étnica y cultural, por sexo, situación o condición de discapacidad, de género, religión, ideología y entre otras, Comprender que hablar de igualdad, significa reconocer la diferencia es lo que permite la inclusión de todos en un todo, como una forma enriquecedora del conocimiento y la investigación para el desarrollo social

En el marco de esta participación, se llevó a cabo, en el auditorio de la biblioteca de la UTCH, exposición de experiencias significativas sobre Educación Inclusiva de la Unidad Central del Valle y la Universidad Tecnológica del Chocó -UTCH. El Docente Erik Jhoan Quiñones Salcedo, coordinador del Grupo Punto Afro, presentó las actividades que se generan con estudiantes afro de la UCEVA desde el Proyecto denominado “Reconocimiento de la Identidad y la Cultura Afrodescendiente en la UCEVA y Centro del Valle del Cauca”, el cual se estructura en tres líneas de acción: Expresiones artísticas ancestrales; Investigación y Trabajo social comunitario afro. La UTCH, por su parte, socializó los fundamentos que dieron orígenes a la creación de una política interdisciplinaria sobre educación inclusiva en las instituciones de educación superior.





Entre tanto, los estudiantes Ucevistas que conforman el nuevo semillero de Asuntos Étnicos e Intercultural y quienes adelantan su investigación exploratoria denominada “Discriminación Estructural del Estado colombiano hacia los Consejos Comunitarios de Comunidades Negras” dando como resultado la creación de nuevas líneas de investigación en estas áreas del conocimiento, participaron de una charla-taller sobre Derechos Étnicos orientada por docentes de la Universidad Tecnológica del Chocó.

Es de resaltar la extraordinaria presentación artística del Grupo Cultural Punto Agro UCEVA, con el baile “Adiós Margarita”, música de la Costa Pacífica colombiana.

VIGILADA MINEDUCACIÓN